

西区 平和事業
戦争体験のお話を聞こう
お話し 岩崎周市さん



平和の大切さを感じてほしい

8月29日、琴似小学校で「戦争体験のお話を聞こう」が開催され、同校の児童約90人が参加しました。子どものときに東京大空襲などを体験した岩崎周市さんのお話を、児童らは真剣な表情で聞いていました。児童から「戦争が終わったときの気持ちは」と聞かれた岩崎さんは「本当にほっとした。生きていることが素晴らしいと思った」と答え、平和の大切さを訴えていました。



市長と語ろう! タウントーク

9月12日、西区民センターで「西区タウントーク2008～あなたの街で市長と語ろう!」が開催され、約130人が参加しました。

今年は「地域で応援! 子育て家庭」をテーマに、第1部は地域で子育て支援活動を行っている団体の発表や意見交換が行われ、第2部は市長との自由な意見交換が行われました。



ふるさとへの思い深める収穫祭

8月29日、琴似屯田兵村兵屋跡で第20回ふるさと琴似屯田兵村菜園事業「収穫祭」が行われ、地元住民ら約30人が参加しました。

参加者は、春に種をまいたジャガイモやタマネギなどを鍬や手を使って掘り起こし「今年はかなり出来がいいぞ」と歓声を上げていました。



サケの上る川をきれいにしよう

9月6日、西区の中心を流れる琴似発寒川で秋の一斉清掃が行われ、地域の住民ら約1,700人が参加しました。

この日集められたごみは約700キロ。中には、自転車など大型のごみもありました。

みんなできれいにしたこの川では、11月下旬ころまでサケが上る姿を見ることができます。



区内で行われた
行事を写真で
紹介します。



広告